



ほいくえんだより 2月



令和 3 年 2 月 1 日
社会福祉法人
北九州市小倉社会事業協会
広徳保育園 962-5170

今月の行事

- 2日(火) 節分・豆まき
- 9日(火) 体操教室
(ばら組・ゆり組)
- 10日(水) 避難訓練
- 16日(火) 体操教室
(ばら組・ゆり組)
- 25日(木) 誕生会

来月の行事

- 3日(水) ひな祭り・誕生会
- 4日(木) 避難訓練
- 11日(木) お別れパーティー
- 13日(土) 卒園式

外に出ると吐く息が白く寒さを実感しますが、子ども達は元気に「鬼ごっこや縄跳びなどで身体を動かして遊んでいます。

1月14日に「新型コロナウイルス感染症対策緊急事態宣言」が新たに出されましたが、「新しい生活様式」のなか、「毎日の検温チェック・手洗い・消毒」なども欠かさず行い、できるだけ『密』を避けるなど、子ども達も保育士も日々感染予防に努めています。

今年度も残り2か月、楽しい思い出が残せるように、できる範囲での行事を行い、子ども達が楽しく過ごせるようにしていきます。



「節分」で春を迎える準備

「節分」とは、本来季節の変わり目をさし、年4回ありました。今は立春の前日だけが残り、豆まきの行事でよく知られています。

寒さが一番厳しい2月ですが、きっと翌日の立春を前に、「鬼は外、福は内」の声とともに、気持ちの中に春を迎え入れていたのですね。

子ども達もクラスでオリジナルの「豆まきセット」を作って、「豆まき」を楽しみ?!!にしています。



個人懇談を行います

進級に向けて、つぼみ・ちゅうりっぷ・すみれ組の個人懇談を行います。

短い時間ではありますが、コロナウイルス感染拡大防止対策を行いながら、保育園での子ども達の様子や家庭での姿を保護者の皆様と共有し、有意義な時間にしたいと思います。



「かぜ」は油断大敵

鼻やのどにウイルスや細菌が感染し、炎症を起こすものの総称を「かぜ症候群」といいます。軽く済むことも多いのですが、油断をすると悪化して、中耳炎、肺炎、気管支炎など、様々な病気を併発することもあります。

ちょっと体調が悪そうな時は、無理をせず安静を心がけ、長引かせないようにしましょう。日頃から、規則正しい生活を送ることも大切です。

～厳しい寒さの中でも冬は、かぜウイルスが大好きな季節です。かぜを寄せつけないじょうぶな体作り、環境作りに気を配り、寒い冬を元気に乗り切りましょう～



つぼみ組(0歳児)

1名

ちゅうりっぷ組(1歳児)

1名

ばら組(4歳児)

2名

ゆり組(5歳児)

3名

